



**TUNGGU PENUMPANG:** Wisatawan membeludak di sekitar Teteg Malioboro. Imbas kemacetan di sekitar Malioboro, Daop 6 membuat kebijakan 14 KA berhenti luar biasa (BLB) di Stasiun Lempuyangan.

## Ratusan Ribu Kendaraan Masuk ke Jogjakarta

**PULUHAN** ribu kendaraan dari luar kota masuk DIJ dalam momentum libur Natal dan tahun baru (Nataru) kali ini. Ditlantas Polda DIJ merinci kepadatan wisatawan mulai terjadi di beberapa titik = *Baca Ratusan... Hal 7*



### IN SIGHT



- Tarif parkir sebesar **Rp 10 ribu** untuk kendaraan bermotor di Alun-Alun Kidul (Alkid).
- Di luar tarif romal. Dishub Kota Jogja menindaklanjuti.
- Jukir yang bertugas di TKP tidak terkorporasi dengan Dishub Kota Jogja.



- Apalagi, dari karcis yang beredar, tidak ada logo Pemkot Jogja dan perda di dalamnya.

#### Pelanggaran Lain

- Penindakan juga dilakukan terhadap kendaraan yang melanggar parkir di dalam kota, terutama yang ada di sekitaran Jalan Pasar Kembang (Sarkem).



Sejumlah mobil terpaksa digembok dan digembosi.

- Lantaran sopir mobil yang bersangkutan tidak ada di lokasi dan kendaraannya ditinggal sehingga mengganggu pengguna jalan lain.

# Ratusan Ribu Kendaraan Masuk ke Jogjakarta

*Sambungan dari hal 1*

Tidak hanya itu, trafik kedatangan kendaraan ke Jogjakarta mulai terasa signifikan sejak beberapa hari terakhir. Dirlantas Polda DIJ Kombes Pol Alfian Nurizal menyebut, kepadatan itu dirasakan ada kenaikan dalam tiga hari belakangan atau sejak 23 Desember.

Ia memperkirakan keadaan ini masih akan terus bertambah hingga momen pergantian tahun. "Dari data kami, pada 23 Desember kendaraan yang masuk 73 ribu. Lali pada 24 Desember ada sekitar 72 ribu," katanya kemarin (25/12).

Dikatakan, hingga 25 Desember pukul 17.00, Alfian

merinci kendaraan yang masuk ke DIJ sudah tembus lebih dari 51 ribu kendaraan. Disebutnya angka itu masih akan bertambah dan berpotensi melampaui kedatangan kendaraan di dua hari sebelumnya.

"Baru pukul 17.00 ini sudah 51 ribu. Proyeksi kami hingga pukul 24.00 mungkin bisa tembus 90 ribu kendaraan," sebutnya.

Dipaparkan, jalur masuk ke DIJ setidaknya terbagi menjadi enam jalur. Meliputi jalan Semin Watukelir, jalan nasional Temon Wates, jalan Daendels pantai selatan, jalan Magelang simpang Tempel, jalan raya Solo Prambanan, dan jalan Wonosari-Praciman-

toro-Rongkop.

Dikatakan, dua jalur masuk yang paling banyak menampung kendaraan ke DIJ adalah jalan Magelang simpang Tempel dan jalan Raya Solo-Prambanan. "Paling banyak volume kendaraan masuk dari dua jalur itu. Sehari bisa mencapai 20 ribu kendaraan," lontarnya.

Perwira menengah polisi ini menyampaikan, saat ini sudah ada beberapa titik strategis yang mulai padat dan terjadi kemacetan, seperti di kawasan Malioboro dan Jalan Kaliurang. "Kepadatan mulai terasa terutama di jalur wisata. Kami juga sudah lakukan penguraian di beberapa titik," tandasnya. **(iza/laz/hep)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005